
 

 

「コロナ禍でも幅広い教育活動を」 

中庭の紫陽花の花が少しずつ色づきはじめました。季節が春から夏へと移り変わっていくのを感じています。

前日早朝の雨のため１日延期になりましたが、５月２３日（日）快晴の下、１年ぶりに本校の校庭で運動会を

開催することができました。運動会は学年の団結力や個々の達成感を高めるきっかけになる大切な行事です。

新型コロナウィルス感染症対策のため様々な制約がある中、また学年ごとの入れ替え制という初めての試みで

したが、無事に運動会を終えることができましたのは、PTA の皆様が快くお手伝いしてくださったこと、保護

者の皆様が感染症対策を御理解いただき静かに参観してくださったことのお陰と心より感謝申し上げます。誠

にありがとうございました。アーバンコートでの校庭の最後の運動会を締めくくることができました。  

昨年度は新型コロナウィルス感染症の影響のため、保護者の皆様に子供たちの学校生活の様子を御覧いただ

く機会を設けることができませんでした。大変心苦しく思っております。この運動会を開催できたことを良い

きっかけとして、次は６月の学校公開で保護者の皆様にはお子様の授業の様子や学習成果としての掲示物等を

御覧いただき、本校の教育活動についても御理解していただける場となるように、しっかりと準備を進めてま

いりたいと考えています。  

今後の感染症の状況によりましては、予定が変更になる場合もございますが、保護者の皆様には、御理解、

御協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。  

（副校長 坪井 由賀里） 

 

「学校生活アンケート」 

港区では、いじめ防止の取組の一環として、児童への学校生活アンケートを実施しています。アンケートは、

１，２年生に６項目、３年生以上に８項目の質問があり、自分に当てはまることに丸を付ける形式になってい

ます。 

本校でも、月に一回アンケートを実施し、児童の心配や悩みを早期に発見できるように努めています。 

１回目の実施結果では、多くの児童が、「最近学校に来るのが楽しい」と返答し、新学期を順調にスタートで

きた様子がうかがえました。また、心配なことや困ったことがあった児童には、担任が丁寧に聞き取りをして、

問題の解決に努めています。 

児童が、安心して充実した学校生活を送れるように、今後も教職員全員で見守っていきます。御家庭からも、

気になることがありましたらぜひお知らせください。 

                                  （生活指導部 松尾 真澄） 

「今年度の水泳指導について」 

本校では今年度、学年単位ではなく学級単位で水泳指導を行います。１,２年生はもちろんのこと、前年度は

水泳指導を行えなかったため、３年生から６年生の子供たちも水泳用具の劣化やサイズが合わなくなっている

こともあると思いますので、お子様と一緒に確認してください。また、感染症予防のため、ゴーグルや水泳帽

の貸し出し等は一切行いません。よって忘れ物があったりプールカードの記入漏れや捺印漏れ等があったりし

ますとプールに入ることができませんので御了承ください。準備するものや健康管理のお願いなど、５月２８

日（金）に別紙でお配りいたしましたので御確認ください。子供たちが楽しんで水泳指導に参加できるよう、

御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

（体育的行事委員会 浦波 美菜） 

               


